

太井公民館だより

●太井地区の人口と世帯 令和6年6月1日現在／人口:8,897人／男:4,241人／女:4,456人／世帯数:4,171戸



太井公民館長
根岸幸夫

「以前の公民館活動への復活」

太井地区の皆様には、日頃から公民館事業に対しご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

令和5年度はコロナ感染症が5類に変更され、徐々に行動制限がなくなり、コロナ禍以前と同様の活動を行えることができました。

このような状況にある中で、令和6年度の公民館運営委員会総会も通常開催され、5年ぶりの懇親会も開かれ、大変お忙しい中を行田市長様、地元議員様のご参加をいただき、各種団体の皆様との交流を深める有意義な時間を共有することができました。

感染防止については継続的に取り組みながら、今をもっと楽しむために学級や講座に興味・関心を抱く活動を目指していきたいと思います。さらに、大規模事業やクラブ活動も充実した内容を取り入れ、地域の皆様が学び合う交流の場として活用できる効率的な運営を進めて参ります。

地域の生涯学習の拠点として多くの皆様のご期待に応えるべく、公民館活動に職員一同全力で努めて参ります。どうぞよろしくお願い致します。



総会



学校再編成計画説明会

懇親会

定期総会 開催される

五月十二日（日）十時三十分より公民館ホールで行われ、令和五年度の活動報告・決算報告・令和六年度運営計画が議案提案され、質疑応答が行われた後、全てが承認され新年度がスタートしました。また、総会の中で、市教育委員会から、「行田市義務教育学校設置に向けた再編計画へ骨子編（案）」についての説明も行われました。

総会終了後、行田市長様、梁瀬市議会議員様、田中市議会議員様、橋本市議会議員様の出席を得て、懇親会が開かれました。行田市長様に、今後の市政へのお話をいただき、有意義な会となりました。

新型コロナの感染症法の位置付けが「5類」に引き下げられて約一年経過した中、令和6年度の定期総会が開催され、全議案が可決承認されました。

また、コロナ禍の影響で自粛して

いた懇親会も5年振りに開催することができました。

一方、最近の報道では、「新型コロナの流行は收まりつつあるが、定期報告では感染者数が微増している。」とのことです。

ここ数年、新型コロナに振り廻されてきましたが、その時々で得た感染症への対応策を糧に今後の公民館運営を目指して参ります。そして、「感染症は数年間にわたって流行を繰り返す可能性がある。」と言われているため、その事を考慮した実効性のある対策に取り組んで参ります。皆様の一層のご支援・ご協力をよろしくお願い致します。



運営委員長
継田秀幸

感染症を見据えた

公民館運営

員会を紹介します

顧問	問田中	問繆瀬里
運営委員長・総務部長	問橋本祐二	問田中
副運営委員長・森下容子	問橋本祐二	問繆瀬里
総務部長・木暮要	問橋本祐二	問田中
総務副部長・和泉みち子	問橋本祐二	問繆瀬里
文化部長・栗原基華	問橋本祐二	問田中
文化副部長・手島恵津子	問橋本祐二	問繆瀬里
文化副部長・石浜妃代惠	問橋本祐二	問田中
文化副部長・北村真理子	問橋本祐二	問繆瀬里
文化副部長・大竹仁平	問橋本祐二	問田中
文化副部長・山田賢	問橋本祐二	問繆瀬里
広報部長・横須賀章郎	問橋本祐二	問田中
広報副部長・梁瀬里司	問橋本祐二	問繆瀬里
図書部長・長島善江	問橋本祐二	問田中
図書副部長・金子幸子	問橋本祐二	問繆瀬里
事業推進部長・松友敏朗	問橋本祐二	問田中
事業推進副部長・早野勉	問橋本祐二	問繆瀬里
事業推進副部長・右近妙子	問橋本祐二	問田中



大井地区スポーツ協会を代表して

大井地区自治連を代表して

日頃より、関係団体の活動にご理解を頂き感謝申し上げます。太井地区体育協会は、市の名称変更に伴い、今年度から太井地区スポーツ協会としてスタートしました。これまで通り地域のスポーツ活動、健康維持増進、レクリエーション等、楽しく、気軽に参加できるスポーツ協会を目指して、地域コミュニティの推進を図りたいと思います。今後も皆様方のご指導、ご協力をよろしくお願ひ致します。



スポーツを通した 地域コミュニティの推進

てくるが、分かりません。その時は、人と人との繋がりが、助けになるのではないでしょか。太井地区10人の自治会長は太井公民館と協力しながら、少しでも楽しい年となるよう尽力します。

令和6年度、太井自治連の会長を承りました。昨年は、新型コロナウイルスの影響が薄れ、太井公民館での文化祭はコロナ前と変わらぬ盛況なものとなりました。たくさん

自治會活動上

太井公民館の繋がり

太井公民館運営委

泉小学校長・秋川俊行	西中校長・加藤裕一	泉小P代表・新井康祐
西中P会長・井上光広	門井自治会長・梁瀬守雄(総)	門井二丁目自治会長・山崎高章(総)
第三門井自治会長・石井繁(総)	棚田町自治会長・佐藤七郎(総)	棚田町自治会長・光山博文(総)
西新町自治会長・吉田俊介(総)	老里山町自治会長・細井聰彦(総)	西新町自治会長・吉田俊介(総)
門井団地自治会長・池田淑子(総)	清水町自治会長・島田雅弘(総)	老里山町自治会長・吉田俊介(総)
押上町自治会長・段下茂樹(総)	門井町自治会長・島田雅弘(総)	清水町自治会長・細井聰彦(総)
深水町自治会長・段下茂樹(総)	押上町自治会長・島田雅弘(総)	門井町自治会長・島田雅弘(総)
民生児童委員会長・長島敬二(文)	深水町自治会長・段下茂樹(総)	老里山町自治会長・吉田俊介(総)
民生児童委員会長・佐藤範夫(文)	民生児童委員会長・長島敬二(文)	清水町自治会長・細井聰彦(総)
民生児童委員会計幹事・福島和枝(文)	民生児童委員会長・長島敬二(文)	押上町自治会長・島田雅弘(総)
民生児童委員会計幹事・木暮要(総)	民生児童委員会長・長島敬二(文)	深水町自治会長・段下茂樹(総)
本井地区スポーツ協会会長・井上正(文)	本井地区育成会書記・山谷夕佳(文)	民生児童委員会長・長島敬二(文)
太井地区育成会書記・山谷夕佳(文)	太井地区育成会書記・山谷夕佳(文)	本井地区スポーツ協会会長・井上正(文)
消防分団長・大竹莊一(文)	消防分団長・大竹莊一(文)	太井地区育成会書記・山谷夕佳(文)
交通安全協会太井支部長・小嶋計治(文)	交通安全協会太井支部長・小嶋計治(文)	消防分団長・大竹莊一(文)
監事・吉田俊介	監事・吉田俊介	監事・吉田俊介
監事・武田芳信	監事・武田芳信	監事・武田芳信

〔専門部〕 (総) 総務部会・(文) 文化部会・(図) 図書部会・(事) 事業推進部会

おはなしタンパリン…柏原 大正 詩太井 琴・濱島吟・小宮 筝・塚越妙子清子(広)手編み金・新井 公子(団)クラフト手芸…成瀬 文子(団)着付江守 香(事)たんぽぽコラス…関 範子(事)レツツダンス…落合 光男(事)空手…中村 恵良之(事)リズム体操…榎本 和子(事)ヨガ…金田 恵(事)モダンバレエ…石川 佳澄(事)健康体操…土岐 和子(事)太井フォト…長島 善江(団)太極拳…田沼 和子(広)パソコン勉強会…森末 代(事)太極拳…田沼 善江(団)みのり会…増渕 香(事)絵手紙…中平 良男(事)太極拳…田沼 良男(事)みのり会…増渕 香(事)ボクシングエクサ…小林 照子(事)バッヂワーカ…栗原 義行(広)フラロケラニ…平林 七郎(団)コスマス…大島 七郎(団)金曜ヨガ…竹内 蓮子(事)青葉書道…加藤 英雄(広)七郎(広)エリーチェ…佐藤 英雄(団)七郎(広)

奇をが 通が もの



1つなく

主任兒童委員 大木葉子

はじめまして。民生委員の活動をしている主任児童委員の大木と申します。主任児童委員は、主に18歳までの子どもの成長を支援し、子育て家庭を見守っています。

少子化が進み、子どもが育つことを応援する環境づくりが期待されるなか、地域の皆様には登下校の見守りなどを通して子どもたちを支えていただいております。

子どもたちにとって一言のあいさつが大きな安心につながっていることと存じます。私もひとりでも多くの人と人をつなぎ、支援を必要とする人に必要な支援が届くよう、寄り添つてまいります。

一
流れる
一

青葉書道クラブ代表
加藤英雄

当クラブは、月二回午前十時から正午迄の二時間、課題の練習及び清書提出を行つております。

私自身は、クラブ加入からちょうど一年経過と新米であります。先輩達の助言等により、毎回楽しいひと時を過ごさせて頂いております。

個人的には、囲碁、水彩画等多趣味で忙しい日々を送っていますが、太井公民館での月二回の書道は、そんな私を落ち着かせる為の貴重な時間。クールダウン。と捉えています。

今後の主な予定

※感染拡大状況により中止となる場合があります。

大規模事業

◇文化祭
11月9日(土) 10日(日) 2日間

◇演奏会
(コンサート)

文化祭の中で実施

◇花いっぱい運動
冬花定植(11月)

学級・講座

◇学級・教室

さわやか学級・泉小家庭教育学級
幼稚学級・少年少女教室

◇講座

【10月】文学(万葉集)

初めてのアルトリコーダー
つまみ細工・シニアメイク

紙粘土人形づくり
和菓子・そば打ち

【11月】自然と歴史講座
お正月飾り・洋菓子

【12月】和菓子・そば打ち
つまみ細工・シニアメイク

【1月】骨盤エクササイズ
みそづくり・和菓子

【2月】ノルディックウォーキング

防災訓練の実施

◇避難訓練(12月)・防災講座(2月)

運営委員会

◇役員会

◇文化祭実行委員会発足(8月)
◇文化祭分科会(10月中旬)

◇「お~いだより」の発行(随時)

広報活動

◇「太井公民館だより」の発行(7月・2月)

あなたがとるべき避難行動は…!

自宅で身の安全を確保できますか?

はい

自宅に留まり、在宅避難で身の安全を確保しましょう。

いいえ

近くに安全な避難場所(親戚や知人宅など)はありますか?

はい

親戚や知人宅に避難し、身の安全を確保しましょう。

いいえ

警戒レベル3、4が発表されたら、早めに避難所に避難しましょう。

*行田市 市民生活部危機管理課 作成資料より引用

～防災・安全 備えあれば憂いなし

<避難行動の心得>

- ・日頃から避難経路を確認し、早めの避難を
- ・歩きやすく安全な格好で、2人以上の行動を



災害時太井公民館は

★荒川による水害発生時には「指定避難所」にはなりません。泉小・西中が「指定避難場所」となります。被災者が一定期間滞在することができる施設です。

◎「指定緊急避難場所」とは、災害の危険から緊急的に避難し、身を守るために避難場所です。



令和4年3月発行

太井地区人権教育 推進協議会総会開催

5月12日(日)

太井地区人権教育
館ホールに於いて、



第1回太井地区人権教育講演会

講師…吉野滋(元泉小校長)

演題…人権と家族

「ヤングケアラー問題を中心にお話しします。

※地域の皆様の積極的な参加をお願い致します。

5月12日(日)

太井地区人権教育
館ホールに於いて、

「太井地区人権教育
推進協議会総会」が
開かれました。早い
時間帯の開催となり
ましたが、議案すべてが承認され、
新年度がスタートしました。

住民票の写し等の各種証明書発行業務は
令和3年3月31日を以て終了しました。

今後は、市役所に來

庄するか、マイナン
バーカードを利用して
全国のコンビニで各種
証明書が取得できる
「コンビニ交付サービ
ス」が開始されており

ますので、そちらをご
利用いただきますよう
お願い致します。



編集後記

6月20日(木)、事業推進部を中心に、各クラブの皆様方のご協力で、マリーゴールドやジニア、ボーチュラ力を花壇一杯に植えることができました。

コロナ感染症も落ち着き、クラブ活動や学級、講座が以前の様に開催されています。「これから」時期は特に熱中症に注意が必要です。体温調節では、成人の気温感覚と児童、お年寄りの感覚の違いから、熱中症になる事が多々あるそうです。本格的な夏の到来に充分体に気付け暑さを乗り切り、秋の文化祭を皆様と楽しみ、その報告が出来る様、願っています。

広報部長 山田 賢